



Mérida, Yucatán, a 26 de Abril de 2016.

Escultista asume la presidencia de la CODHEY por un día

El joven escultista, Brandon Emmanuel Cutz Santos asumió este día el cargo de Ombudsman como parte de las actividades de la Semana Scout 2016.

El presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Yucatán (CODHEY), José Enrique Goff Ailloud remarcó las coincidencias entre el movimiento escultista con los organismos defensores de derechos humanos, pues ambos buscan fomentar los valores y trabajar por una mejor sociedad.

Goff Ailloud dio la bienvenida al joven estudiante de 16 años de la preparatoria República de México que presentó un proyecto de respeto a los derechos humanos y erradicación de la discriminación, que lo hizo obtener el honor de ser Ombudsman por un día.

Brandon Cutz aseguró que buscar ser un agente de cambio en la sociedad, y la experiencia de ser Presidente de la CODHEY la transmitirá en su vida cotidiana fomentando el respeto en su entorno.

En la oficina de Presidencia, Brandon Cutz recibió un pin distintivo de la CODHEY y Goff Ailloud la pañoleta del Grupo 29 Chaac, posteriormente hicieron el saludo Scout y dieron inicio a las actividades.

La primera actividad fue la Sesión de Consejo de la CODHEY, a la que asistieron los consejeros, Marcia Lara Ruiz; Miriam Jure Cejín, Pilar Larrea Peón y José Luis Sánchez González.

Posteriormente, encabezó la supervisión del CRIT Yucatán, luego tuvo entrevistas de televisión y por la tarde presentó su proyecto a los alumnos de la Escuela República de México.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL
CODHEY